

# Dandim 0809 Kediri Gelar Silaturahmi Bersama Insan Media Kediri Raya 2022

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INDONESIASATU.ID](https://www.kediri.indonesiasatu.id)

Apr 2, 2022 - 20:47



*Dandim 0809/Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan,S.Sos*

KEDIRI - Jelang puasa ramadhan 1443H Komandan Kodim (Dandim) 0809 Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan,S.Sos menggelar silaturahmi bersama insan media Kediri Raya bertempat di Gedung Setyo Santoso Makodim 0809 Kediri Jalan Ahmad Yani Kota Kediri Jawa Timur, Sabtu(2/4/2022)

Hadir dalam kegiatan ini, Ketua PWI, IJTI, AJI Kediri dan hadir pula Danramil se Kab Kediri.

Dandim 0809 Kediri Letkol Inf Rully Eko Suryawan, S.Sos menyampaikan, Kodim 0809 Kediri kembali mengundang insan media Kediri bertajuk silaturahmi dan meningkatkan sinergitas kedepan menjadi lebih baik, sehingga insan media bisa membantu memberitakan kegiatan dan program-program Kodim 0809 Kediri.

Diawal bulan suci ramadhan 1443H mari kita bersama menyambut dengan penuh keberkahan. Dengan adanya silaturahmi dan sinergitas dengan insan media yang sudah terwujud berjalan dengan baik di wilayah Kediri.

Kita berharap kondisi di Kediri yang kondusif dan pandemi omicron segera berakhir dan mohon bantuan rekan rekan media untuk memberitakan kegiatan dan program Kodim 0809 Kediri.

Lanjut Dandim Kodim 0809 Kediri bahwa kedepan ada kegiatan dan program Kodim 0809 untuk dibantu rekan insan media mengekspos secara maksimal terjadi sinergitas antara TNI, Polri, masyarakat dan media.

Kami mohon doanya rekan-rekan media tahun ini Kodim 0809 Kediri bisa merealisasikan keberadaan media center segera terwujud tahun ini.

Kami juga berharap kepada rekan media untuk membantu media memberitakan kegiatan di jajaran Koramil di wilayah Kediri.

"Kami juga mengucapkan terima kasih kehadiran rekan-reka dan berharap sinergitas ini kedepan lebih baik menciptakan Kediri semakin kondusif," ungkap Dandim 0809 Kediri.

Sementara itu, Bambang selaku Ketua PWI Kediri dalam kegiatan silaturahmi ini dengan mendukung dengan dibentuknya Pokja terkait jurnalis yang bertugas di wilayah Kodim 0809.

Bambang juga sempat menyinggung untuk mendorong kompetensi wartawan dalam melaksanakan tugasnya jurnalistiknya. Dikarenakan, para jurnalis yang tergabung dalam organisasi salah satu profesi yang juga diatur dalam UU Pers.

Dalam setiap pertemuan saya tak henti-hentinya menyampaikan dalam pemberitaan nama pelaku dan korban serta alamat untuk tidak terlalu vulgar paling tidak pakai inisial.

"Dalam tugas jurnalis kedepan perlu ada sinergitas dan kerjasama dengan sumber berita di tiap-tiap Koramil dan kecepatan informasi dan berita yang dimuat di media masing-masing agar diterima masyarakat lebih cepat," ungkap Bambang.